

アカシア探検隊 ミレーニアム

M.I. 2001

「旭化成会長室侵入の巻」

前回の長沼先輩(39回)へのパーティ
一紛れ込み・ゲリラインタビューア

大作戦に生き残ったタニー・ハントに与えられた今回の使命は、「イヒー」の哲学を標榜する旭化成グループの総本山、日比谷三井ビル7階の会長室に潜入し、グルーピーを率いる山口信夫会長(33回)への独占・極秘インタビューを敢行するとともに、アカシア会報への大広告掲載の了解を取付けることだった。

その目的達成の為、タニー・ハントはアカシア取材班の先輩からパートナーとして名づけられる。その女パイ・カイーと、タニーはいつしか恋に落ちる。だがカイーは、やはり極秘インタビューを目指すグループのリーダー、アンブローズの元恋人だった。タニーはアンブローズ側の動静情報を得るために、彼女を敵陣に送り込まなければならぬ状況に……。

アンブローズ側の様々な妨害は封じられるが、カイーの決死の情報伝達により、タニーは無事旭化成長室潜入に成功する。

果たしてその結果は? 続きは映

西館またはお近くのレンタルビデオシヨップで!!

甲・こら! ちゃんとお前が記事にせんかい。

乙・すんません。

ということで、21世紀初頭を飾るアカシア会報インタビューは、33回の山口信夫先輩の登場です。

現在、旭化成工業及びグループ会社の代表取締役会長を務めながら、アサヒビール取締役、積水化学工業取締役などを兼務されております。また、皆様ご存知のように今年は日本経済界の顔としての活躍も期待されており、大変ご多忙ななか、アカシア会の為ならと快くインタビューに答えていた

タ・受験勉強ですか?

山口・それもあります。何しろそ

れまで全然やつてなかつたわけですから。私の人生の中で一番苦し

かつた受験勉強のうちの一つです。

それと田舎っはいですから、広島

の人間に広島弁で「お前の言葉は

田舎弁じや。」と言われて大変肩身

だきました。

タ・ご出身は甲奴郡の田緑村(現・

総領町)とお聞きしておりますが、

山口・ええ。実に自然の豊かな所

で、一本一草がみんな思い出です。

現在も本籍は残していますし、お

暮参りに帰つたりもします。そこ

で小学校の5年生まで過ごして、

6年生の1年間は広島市内の千田

小学校へ通いました。

タ・今で言う「お受験」の為です

か?

山口・いやいや。何しろ田舎で、

木と木の間をゴールに見立てて

やつてましたねえ。

タ・当時、対外試合が許されてい

たのはサッカーとバスケットだけ

だったとお聞きましたが?

山口・そうです。生徒の人数も少

ないし、この二つだけだったです

ね。バスケットの一番の思い出と

しては、自分たちが出た試合では

ないです。

が、當時の下級生たちが

年生から母親の下、広島市内で勉強することになつたんです。

タ・???

の狭い思いもしました。そんな中で肝試しのつもりで受験してなんとか附属に合格できた訳です。

タ・入学後はどのように過ごされ

たのですか?

山口・今でもそうでしょうが、非

常にベラルな校風でありました

した曾田さん(32回曾田和之先輩)

が、学生スポーツやアマチュアス

ポーツの素晴らしいところは、見

返りも何も無いのにあれば打ち

込むことが出来、青春の思い出となり、その後の人生の大きな礎となつてゆくところにあるように思いますねえ。今の現役生徒の皆さんも、事情さえ許せばどんどんスポーツに打ち込んで青春の大きな思い出を作つて頂きたいものです。

タ・卒業後は陸軍士官学校へ進

まれたそうですが、

山口・本当は海軍兵学校へ行きたかったんだけど、ちょっと視力が

足りなかつたものでね。附属式の

教育を受けていたものとしてはイ

ギリス海軍の伝統をもつ海軍兵学

校に憧れてました。

タ・陸軍少尉に任官当時赴任され

ていたのが平壌だそうですね。

山口・昭和20年の8月1日に任官

して、15日には終戦を迎みました。

それからちょうど3年間シベリア

に抑留されました。この間大変苦

労しましたし、このブランクが無

かつたらまた違つた人生になつて

いたでしょう。

タ・そこから東京商科(現・一橋)



001106

大学に進学された訳ですが、きっとかけはなんだったんでしようか?

山口・長兄のすすめがあつたんです。「何回受けてもいいからやつてみてはどうか」と。それと同級生たちも大学に進学していましたから。しかし受験を決意して上京してからが大変でした。何しろ3ヶ月しか無いし、抑留中には活字というものに全く触れていなかつたわけですから。これがもう二つの辛くて苦しい受験勉強でしたね。

タ・それにしても、それを克服されたわけですからすごいですね。

山口・まあ私なりにがんばりましたが、それを支えてくれたのは附属時代の勉強だったと思いますね。素晴らしい教育を受けさせてくれた親や当時の先生方のおかげだと今でも感謝しております。

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考えたわけですが、その理由は何かあつたのですか?

山口・卒業後は旭化成に就職されたのですが、その理由は何かわざだと今でも感謝しております。

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。素晴らしい教育を受けさせた親や当時の先生方のおかげだと今でも感謝しております。

山口・卒業後は旭化成に就職されたのですが、その理由は何かわづたのですか?

たから。
タ・と、言いますと?

山口・当時はマッカーサーのレッドページの時代ですから。ロシアに3年間もいたら思想的な事を勧めるような企業もたくさんあつた訳です。

タ・その後のご活躍は皆さんご存知の通りですが、その間心の支えとなさつていたことは何ですか?

山口・一言で言い表すのは難しいですが、敢えて言えば「何としてでも全力で頑張り通す。」ということをやり通す。後は天命を待つだけですね。

タ・最後にアカシア会員、現役生徒諸君、そして母校へのメッセージをお願いします。

山口・アカシア会員の皆さんには、最近ちょっと元気が無いように感じますので、もっと世間に羽ばたいてほしいと思います。皆が憧れています。皆が憧れていますので、もっと世間に羽ばたいてほしいと思います。皆が憧れていますので、もっと世間に羽ばたいてほしいですね。私自身、

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。私は、

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。私は、

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。私は、

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。私は、

山口・いやあ、皆さんの就職活動と一緒にですよ。あんまり深く考へてませんでした。(笑) 年齢的なんですね。私は、

はますます強烈な自己責任型の競争社会となつてゆきます。そこで勝ち抜いて行くための知識、体力、精神力を是非とも養つておいてもらいたいものです。勉強は当然頑張らねばなりませんが、スポーツなどの面でも決して人には負けないぞ、という気持ちをもつてほしいですね。

タ・そして困難な局面にめぐり合つたら決して逃げないで立ち向かい、克服してほしいと思います。人間性は困難を克服する過程でこそ育まれるものですから。私自身、辛苦で苦しい二度の受験勉強や軍隊での訓練、抑留生活、社会に出てからの困難克服経験を経る中で随分成長したと感じています。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しても、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

学校に対しては、我々卒業生の母校に対する熱き思いを受け止めます。平凡で楽な生活の中では人間は決して成長しませんから。

それから学校の移転問題が囁かれているようですが、出来れば現在の場所のままで在つて頂きたいと思います。附属らしい、自由闊達で進取の精神にあふれた特色ある教育方針を打ち出して、永遠に存在し続ける学校であつて欲しいものです。

タ・今日はお忙しいところ長時間有り難うございました。

タ・無事インタビューを終えたタニー・ハントはホッとした。そして感激した。秘書のメモ書きを握りつぶし大幅に時間を延長しながら、40歳も年下のタニーに対し終始にこやかに丁寧にそして淡淡とインタビューに答えてくださいました。

しかし最後に、母校に対して迫力さえ感じるほど熱き思いを語つて頂いた。

21世紀の初頭にあたり、山口先輩を中心としてアカシア会員の皆様の更なるご活躍とご健康を祈るとともに、22世紀の初頭もこのアカシア会報が発行されることを願いつつ、今回の任務を終える事とする。

甲・やつぱりの。ワシがちゃんとやつといった。

乙・しもうた、忘れた!

甲・やつぱりの。ワシがちゃんとやつといった。

甲・やつぱりの。ワシがちゃんとやつといった。

もっとずっと愛されたいから。 私たちは「ロングライフ住宅」です。

代表取締役
会長 山口 信夫(33回卒)



ヘーベルハウス[プレビオ キャンバスEX]

ロングライフ住宅。

ヘーベルハウス

旭化成工業株式会社 住宅事業部門／旭化成ホームズ株式会社
〒160-8345 東京都新宿区西新宿1-24-1 エステック情報ビル